Übung

- 1. Setze in der Fusszeile (in der Mitte) deinen Vor- und Nachnamen ein.
- 2. Korrigiere alle Fehler mit Hilde des Korrekturprogrammes!
- 3. Beachte, es erkennt nicht jeden Fehler
- 4. Speichere das Dokument als PDF auf deiner Website ab

Dieser Text ist ganz schön falsch geschriben

Früher musste man alles von Hand oder mit der Schreibmaschine schreiben und ganz besonders darauf achten, das man keine Fehler machte. Irgendwann erfand einer eine Schreibmaschine mit einer Taste zum korrigieren. Das war für die geplagte Menschheit schon ein grosser Vorteil. Heute besitzt fast jeder einen Computer, der alle Fehler selber korrigiert und wenigstens so tut als ob. denn erstens kennen er nicht alle Wörter, zweitens sind die meisten Programme auf die Verhältnisse in Deutschland abgestimmt und drittens weis heute niemand mehr, ob nun die neue oder die alte Rechtschreibung gilt.

In den nächsten paar Wochen arbeiten wir mit dem Programm Word von Microsoft, das in der Windows- und in der Mac-Welt völlig identisch ist. Programme nennt man übrigens Software. Software müsste man auch als Privatperson selber kaufen und nicht einfach irgend woher kopieren. Den Computer bezeichnet man als Hardware. Für alle Hardware gilt die gleiche Regel: Kaum gekauft, schon veraltet.

Unser Geräte sind so genannte iMacs. Damit ein Computer überhaupt arbeitet kann, braucht er ein Betriebssystem. Unsere Macs sind zur Zeit mit dem System OSI 10.11 bestückt.. Via Ethernet sind alle Geräte an der ganzen OGW mit einem Server verbunden, so das wir auch jederzeit Zugriff aufs Internet haben. Diese Verbindung ermöglicht uns auch den Zugriff auf verschiedene Drucker und andere Geräte. Als Schutz für Soft- und Hardware sind alle Schülergeräte über eine Firewall verbunden. Sie erkennt Malware, Würmer, Viren und sonstige gefährliche Web-Tools.

Ich